

El tren

En 1980, una niña soñaba con ser ingeniera. La niña fue creciendo y le vino a la cabeza diseñar un tren que pudiera transportar 10 millones de personas a la vez y que fuera más rápido que un rayo. Era muy lista y la acabaron aceptando en una universidad prestigiosa. Al terminar su carrera, fue a trabajar a una empresa de transportes. Allí comenzó su sueño.

Recordó lo del tren y se puso manos a la obra, pero había un problema: no sabía de dónde sacar tanto dinero. Estuvo buscando por mucho tiempo a alguien que quisiera invertir en su proyecto y, de repente, apareció una mujer que era rica y que quería sacarlo adelante.

Sin embargo ella lo rechazó, la señora se enfadó y dijo: ¡Me vengaré! Y así fue, al día siguiente, los planos del tren habían desaparecido. Al parecer los habían robado.

Sin embargo, fue un malentendido, los planos seguían sobre su mesa...

Emma Lanis